

C1-Junioren steigen nach Niederlage in Neu-Ulm aus der Landesstaffel ab

Geschrieben von: Sebastian Becker

Montag, den 15. Mai 2017 um 15:57 Uhr - Aktualisiert Montag, den 15. Mai 2017 um 15:57 Uhr

Die C1-Junioren müssen nach der 3:6 Niederlage beim Meister TSV Neu-Ulm den Gang in die Bezirksstaffel antreten. Die Ailingen Mannschaft hielt bis zur 28. Minute gegen den vorzeitigen Meister gut dagegen, musste dann aber das 0:1 hinnehmen. In der 33. Minute gelang Lenny Molnar der Ausgleich zum 1:1. Kurz darauf ging der Gastgeber noch vor der Pause in der 35. Minute wieder mit 2:1 in Führung.

Nach der Halbzeitpause zeigte Neu-Ulm nun, warum sie zu Recht Meister in der Landesstaffel geworden sind. Spielerisch und läuferisch waren sie der Ailingen Mannschaft weit überlegen. Die drei Tore zum 5:1 fielen in Minute 41, 48 und 52. Ailingen konnte in der 55. Minute wiederum den Anschlusstreffer zum 2:5 durch Lukas Grünbaum erzielen. Doch nur eine Minute später erhöhte der Gastgeber im Gegenzug auf 6:2. Das letzte Tor an diesem Tag erzielte Lenny Molnar in der 69. Minute kurz vor Spielende.